



Bungalow en venta en Orihuela Costa, Orihuela

129.900 €

Referencia: RS26710 Dormitorios: 1 Baños: 1 Construido: 57m²





Costa Blanca South, Orihuela Costa

BUNGALOW ALTO TOTALMENTE REFORMADO EN EL CENTRO DE CABO ROIG – UBICACIÓN, LUZ Y ESTILO DE VIDA MEDITERRÁNEO Le presentamos una magnífica oportunidad de adquirir un bungalow alto completamente reformado este año, ubicado en pleno centro de Cabo Roig, una de las zonas más exclusivas y demandadas de la Costa Blanca. Una propiedad que destaca por su excelente ubicación, su reforma integral reciente y su orientación sur, lo que la convierte en una opción ideal tanto como vivienda habitual, segunda residencia vacacional o inversión con alta rentabilidad. La vivienda se sitúa en una zona privilegiada, rodeada de todos los servicios necesarios para el día a día: supermercados, restaurantes, cafeterías, comercios, transporte público y zonas de ocio, todo a pocos pasos, lo que permite disfrutar de una vida cómoda y práctica sin necesidad de vehículo. Al mismo tiempo, se encuentra a tan solo 800 metros de la playa, una distancia perfecta para disfrutar del mar con un agradable paseo, manteniendo la tranquilidad de un entorno residencial consolidado. Este bungalow alto ha sido reformado recientemente, incorporando un estilo moderno, actual y funcional, listo para entrar a vivir sin necesidad de realizar ninguna inversión adicional. Los materiales y acabados elegidos aportan una sensación de confort, luminosidad y calidad, pensados para satisfacer las necesidades actuales tanto de uso propio como de alquiler. La vivienda dispone de un dormitorio amplio y bien iluminado, diseñado para ofrecer un espacio cómodo y acogedor para el descanso. Su distribución permite aprovechar al máximo cada metro, creando un ambiente equilibrado y funcional. El espacio es ideal tanto para una pareja como para una persona sola que busque calidad de vida cerca del mar. Uno de los grandes atractivos de esta propiedad es su terraza privada, un espacio exterior perfecto para disfrutar del clima mediterráneo durante todo el año. Gracias a su orientación sur, la vivienda recibe abundante luz natural durante todo el día, creando ambientes cálidos, luminosos y agradables. La terraza se convierte en un lugar ideal para desayunar al sol, relajarse, leer o disfrutar de veladas al aire libre, aportando un valor añadido muy importante al conjunto de la vivienda. Al tratarse de un bungalow alto, la propiedad ofrece una mayor sensación de privacidad y tranquilidad, además de una mejor ventilación y luminosidad. Este tipo de vivienda es especialmente demandado por su comodidad, su fácil mantenimiento y su atractivo tanto para uso personal como para el mercado de alquiler. La orientación sur no solo garantiza luminosidad, sino también una mejor eficiencia energética, permitiendo disfrutar de una temperatura agradable durante gran parte del año. Este aspecto es especialmente valorado tanto por residentes permanentes como por quienes buscan una segunda residencia para escapadas o largas estancias. La ubicación en el centro de Cabo Roig añade un valor excepcional a la propiedad. Cabo Roig es conocida por su ambiente cuidado, su cercanía a algunas de las mejores playas de la zona y su amplia oferta de servicios y ocio. Todo ello convierte esta vivienda en una excelente opción de inversión, con una alta demanda tanto para alquiler vacacional como de larga duración. En resumen, se trata de un bungalow alto reformado este año, con terraza, orientación sur, un dormitorio y una ubicación inmejorable en el centro de Cabo Roig, a solo 800 metros de la playa. Una vivienda que reúne comodidad, estilo, luz natural y cercanía al mar, pensada para disfrutar del auténtico estilo de vida mediterráneo. No deje pasar esta oportunidad única. Contacte con nosotros para ampliar información o concertar una visita y descubrir todo el potencial de este exclusivo bungalow en Cabo Roig.